

玉津学区子育てサポーター交流研修会を開催

1月28日(金)自治会子育てサロン、たまつ親子ほっとステーションにご協力いただいているサポーターのみなさんが、交流研修会に参加されました。講師の佐伯一恵さんから、「子どもが甘える時間を作る」「目と目を合わせてぬくもりを感じながらふれあう」「親自身もSOSを出していいんですよ」など、楽しく子育てをしましょうとお話しいただきました。また、大人への絵本の読み聞かせでは、心が癒され、ほっこりとした時間となりました。参加されたサポーターさんからは、「今日お話しいただいたことを地域の子育てサロンに活かしていきたい」との声もあり、充実した研修会となりました。



玉津公民館講座「琵琶湖パールでアクセサリー作り」

2月19日(土)講師に玉津小津漁業協同組合の田中組合長、三野さん、徳永さんをお迎えして「もりやま琵琶湖パール」のお話とアクセサリーを作りました。もりやま琵琶湖パールは、イケチョウガイに貝の細胞を核入れし赤野井湾にある真珠棚で育てられ、一つ一つ形も色も違う特徴があります。参加された皆さんは、たくさんのパールの中から自分好みの色と形を選ばれ、ネックレスやピアス、イヤリングなど世界に一つのアクセサリーを作られました。また、出来あがった作品を手に取り「大切に使います」と、とても喜んでおられました。琵琶湖パールは琵琶湖の水質が影響します。綺麗な琵琶湖が続くようにしたいですね。



地域教育学級 すみれ教室Ⅱ&閉講式

2月22日(火)第11回学習会は守山市議会第1日めの議会傍聴に参加しました。議会傍聴後、議長室で議長、副議長席に座らせていただき一緒に記念写真を撮りました。また、議長から歴代議長の写真を見ながら説明もしていただきました。今年度の閉講式は議場をお借りして開催し、公民館長からお一人ずつに修了証書が渡されました。



その後、公民館に戻りお楽しみ会でビンゴゲームをしながら一年を振り返りました。今年度もコロナ禍で内容の変更もありましたが、一年間ありがとうございました。また令和4年度のご案内をします。ぜひ、ご参加ください。お待ちしております。

